



スマイリング スクール
Smiling School

令和3年11月22日(月)

勝央中だより

No. 4

☆令和3年度学校教育目標

自ら考え判断し心豊かでたくましく生きる生徒の育成

☆めざす学校像

笑顔あふれる活気のある学校

☆めざす生徒像

認め合い、支えあい、学び合い、高め合う生徒

【合い言葉】スマイリング・スクール 勝央中



10/6 3年修学旅行代替行事
(スイトンの絵付け体験)

勉学の秋、スポーツの秋、芸術の秋、…

みんな活き活き 充実の2学期

全国的に新型コロナウイルスの感染状況が急速に落ち着いてきました。学校では対策を継続しながら、できることを見極めつつ教育活動に取り組み、生徒は着実に成果を上げています。

10月6日には、3年生が**修学旅行の代替行事**として、日帰りて蒜山方面へ行きました。当日は曇天でしのぎやすい天気の中で、絵付け体験やアトラクション、ショッピングなど、仲間同士で多くの笑顔にあふれた楽しいひと時を過ごしました。

10月8日～9日には県の秋季大会出場権をかけた**美作地区予選会**が行われました。1, 2年生チームで臨んだこの大会、どの種目も熱戦を展開し、大健闘を見せてくれました。

11月7日～8日には**県秋季大会**が行われました。勝央中からは陸上・サッカー・柔道・剣道・ソフトテニス男子の各部が出場し、柔道女子個人で根本さんが階級別で3位に入りました。

10月22日には勝央文化ホールで**芸術鑑賞会**が行われました。日本テレビ小鳩文化事業団から一流の演奏家5名の方がスタッフとともに来られ、素晴らしい演奏を披露していただきました。後半には吹奏楽部との共演もあり、全校生徒で心豊かな貴重な時間を過ごすことができました。

10月23日には県教委主催の「**県北スマホサミット2021**」が開催され、勝央中生徒会を含む18の中学校がオンラインで参加しました。勝央中からは、テスト期間中のスマホを含むメディア利用時間を、ピア・サポートを活かして減らす取組を発表すると共に、他校の発表も聞いて交流を深めました。

さまざまな活動に取り組み経験を重ねることで、生徒は自分と向き合い、仲間とつながり、高め合い、確実に成長を遂げていっています。今後も生徒の活躍が楽しみです。



10/8 美作地区予選会(柔道)



10/22 芸術鑑賞会
(プロと吹奏楽部との共演)



10/23 県北スマホサミット2021

重点目標は「実践躬行」～自分で考え、行動する～ 後期生徒会が本格始動しました！

コロナ禍の難しい状況下でもできる活動にしっかり取り組み、大きな成果を上げてくれた前期生徒会も役員改選が行われ、後期のメンバーにバトンが引き継がれました。

1, 2年生による新・生徒会本部は、伝統の生徒会目標である「手を取り愛 絆を深め愛 助け愛う」を達成するために、新たな重点目標を掲げました。それが実際に自分で行動する、という意味の「実践躬行」です。自分で考え実際に行動することで自主性のある生徒になり、仲間との助け合いもでき、ピア・サポートにつながると考えました。この重点目標を含む後期の活動方針・活動計画が提案され、学級討議を経て生徒総会で承認されました。後期の生徒会活動にも大いに期待しています。



10/29 生徒総会(代表者会)

PTA活動、授業参観も再開 ご参加ありがとうございます

10月からはPTAの諸会議が開催できるようになり、各学年PTA等の活動に取り組んでいただいています。10月15日は2年、22日は1年、11月12日には3年が、それぞれ学年PTA懇談会を開いて生徒のようすや動画視聴、進路説明会などを行いました。

また、11月5日には今年度初めての授業参観として**人権参観日**を行いました。1年は「笑い」、2年は「ハンセン病」、3年は「ネットモラル」をそれぞれ題材に人権学習を行いました。

なお、できるだけ多くの方に生徒のようすをご覧いただくため、その週は年間予定にはなかった**学校公開週間**とさせていただきます。懇談会、公開週間、参観日と、多くの方にご来校いただき、大変ありがとうございました。

また、11月14日には今年度2回目の**金太郎保護者会奉仕作業**を行いました。駐輪場にかけての坂道の落葉そうじを中心に行い、とてもきれいになりました。ご協力いただいたみなさん、お忙しい中本当にありがとうございました。



11/5 人権参観日



11/14 金太郎保護者会奉仕作業

今後のコロナ対応について

寒い季節を迎えて、風邪やインフルエンザへの罹患が心配される時期になりました。いずれも新型コロナウイルス感染症の症状と見分けがつきにくいいため、万一の時の感染防止の観点から特に以下の点にご留意いただくよう、ご協力をお願いします。

- ◆登校前の検温と健康観察を徹底し、**風邪症状が見られる場合は生徒の登校を控える**（欠席扱いとはいたしません）。
- ◆学校で生徒が**風邪症状を訴えた場合は、速やかに早退**の扱いといたします。迎えの必要な場合にはご無理をお願いしますが、ご理解とご協力をよろしく願います。

12月の主な行事予定

- 11/30(火)～1(水)期末テスト
- 3(金)生徒会専門委員会
- 7(金)「おかやまの消防団」いきいき出前講座(2年)
- 20(月)大そうじ
- 22(水)～23(木)三者懇談
- 24(金)2学期終業式
- 29(水)～1/3(月)学校閉庁